



Bildungsministerium

Abschlussveranstaltung des Projekts „Pro Lesen“ präsentiert Konzepte

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 057/10

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 057/10

Magdeburg, den 21. Juni 2010

Abschlussveranstaltung des
Projekts „Pro Lesen“ präsentiert Konzepte

Im
Stendaler Winckelmann-Gymnasium fand heute die Abschlussveranstaltung des
Projekts „ProLesen“. Auf dem Weg zur

Leseschule
statt. Dabei präsentierten die teilnehmenden Schulen des Landes in
Arbeitsgruppen ihre Ergebnisse. An Beispielen wurden Möglichkeiten der
Förderung von leseschwachen Schülerinnen und Schülern sowie Prinzipien und
Strategien zur Förderung des Leseverstehens von Sachtexten im Fachunterricht
vorgestellt. Unter dem Motto „Angezettelt“ zeigten Schülerinnen und
Schüler des Schreibzirkels am Winckelmann-Gymnasium ihr literarisches Können.

Das

Projekt der Kultusministerkonferenz (KMK) war eine Antwort aller Bundesländer im Jahr 2008 auf die mäßigen Leseleistungen der deutschen Schülerinnen und Schüler, die u.a. im Rahmen der PISA-Studien in den vergangenen Jahren deutlich wurden. Im Mittelpunkt des Projektes stand die Erarbeitung von Konzepten und Materialien zur Leseförderung als Aufgabe aller Schulfächer, um damit entscheidend zur Verbesserung der Schul- und Unterrichtsqualität beizutragen.

Im Land

Sachsen-Anhalt beteiligten sich 12 Schulen der Sekundarstufe I an dem Projekt. Die Sekundarschulen, Gymnasien und Förderschulen entwickelten in den vergangenen zwei Jahren unterschiedliche Aktivitäten zur Leseförderung und zur Stärkung der Lesekompetenz. Im Ergebnis entstanden Materialien und Vorschläge für die schulische Praxis, die gelungene Beispiele von Unterricht und Schulleben für eine fächerübergreifende Leseförderung vorstellen und den Schulen des Landes Anregungen für die Entwicklung der Lesekompetenz geben können.

Weitere

Informationen unter: https://www.bildung-lsa.de/schule/schul__und_modellversuche/prolesen.html.

Teilnehmende

Schulen:

-

Gymnasium
Landsberg

-

Winkelmann-Gymnasium,
Stendal

-

Schulkomplex Benndorf
(ehemals kooperative Gesamtschule)

-

Schule für
Lernbehinderte „Am Reißaus“, Bad Suderode

-

Förderschule
für Lernbehinderte „Pestalozzi“, Wittenberg

-

Förderschule
für Lernbehinderte „Christian Wilhelm Harnisch“, Wolmirstedt

-

Sekundarschule
„A. Diesterweg“, Stendal

-

Sekundarschule
„Albrecht Dürer“, Merseburg

-

Sekundarschule
Annaburg

-

Ganztagsschule
„J. Gutenberg“, Wolmirstedt

-

Sekundarschule
Ferropolis, Gräfenhainichen

-

Sekundarschule
„August Hermann Francke“, Halle

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de